



Felix et son rêve européen

Pour Felix Nilsson, le Trophée d'Europe du Sud à Varennes sur Allier revêtait une importance particulière. Organisée en France par la CIK/FIA – la Fédération Internationale du Karting, cette épreuve avait pour mission de sélectionner les candidats appelés à disputer le prochain Championnat d'Europe cet été. Mission accomplie pour le Junior Suédois, qui n'a guère mis de temps pour incorporer le groupe des meilleurs de la catégorie KF3.



Sur le sol français les 29, 30 avril et 1er mai 2011, Felix Nilsson a fait plus que confirmer sa progression opérée lors des grandes courses internationales du début de saison. De plus en plus impliqué et appliquée dans ce sport qu'il n'a découvert qu'au début de l'année 2010, le Suédois impressionne par sa capacité à analyser les compétitions qu'il dispute, pour en tirer des conclusions et arriver encore plus fort sur l'épreuve suivante.

“Depuis le début de la saison, Felix a réalisé de très belles courses, en étant souvent capable de rivaliser avec les meilleurs en terme de performance”, analyse son coach Marc Wolhauser. “Toutefois, il savait qu'il devait s'améliorer aux essais chronométrés. Par exemple, il était déçu de n'avoir pas pu décrocher un meilleur résultat à cause de cela, lors de la WSK Euro Series à Portimao (Portugal) en avril. Mais il a bien redressé la barre lors du Trophée d'Europe

du Sud. Cela lui a permis de réaliser de très bonnes manches de qualification, dont une troisième place, avant de réussir sa plus belle course depuis le début de la saison”. En effet, Felix est remonté de la 27e à la 13e place lors de la finale, gagnant haut la main sa précieuse qualification pour le Championnat d'Europe.

Du nord au sud...

Originaire de Suède, et plus particulièrement de la région de Stockholm, Felix Nilsson réside en Suisse la plupart du temps et c'est pour cette raison qu'il roule en compétition avec une licence suisse. Il a donc disputé le Trophée d'Europe du Sud en France, et non celui d'Europe du Nord en Angleterre. Toujours est-il qu'il a mis à profit cette épreuve CIK pour se qualifier avec brio pour la phase finale du Championnat d'Europe, où cet ambitieux pilote aura encore l'intention de montrer qu'il peut viser toujours plus haut...

Meilleur de course en course

Si l'expérience de la haute compétition lui fait encore défaut, Felix Nilsson sait qu'il peut compter sur les compétences de l'équipe LM Karting. “C'est très intéressant d'assurer l'assistance d'un jeune pilote comme Felix, car il doit apprendre des quantités de choses en très peu de temps”, confirme Ludovic Miretti, son team manager. “Se lancer en KF3 sans expérience est vraiment un challenge difficile, mais il prend cela avec beaucoup de sérieux et a envie d'atteindre les sommets le plus tôt possible. Au début du mois d'avril par exemple, le plateau était à la fois qualitatif et quantitatif à la manche de la WSK Master Series à Castelletto di Branduzzo, en Italie. Il n'a réalisé que le 48e chrono, mais a su réaliser un sans-faute durant les qualifications pour faire partie des 34 finalistes. C'est dommage qu'il n'ait pas eu plus de réussite par la suite”.





Felix and His European Dream

For Felix Nilsson, the South European Trophy in Varennes-sur-Allier had a special importance. Organised in France by the CIK/FIA – the International karting federation – this meeting was intended to select the group of candidates admitted to the next European Championship, this summer. It was a mission accomplished for the Swedish young driver, who did not take long to join the group of the best drivers in KF3.



In France on 29 - 30 April and 1 May 2011, Felix Nilsson did more than just confirming his evident progression in major international races at the start of the season. Increasingly involved and focussed on this sport that he only discovered at the start of last year, the Swedish driver impressed for his ability in analysing his races, learn lessons from them and become even stronger the following meeting.

«Since the beginning of the season, Felix has showed some great racing improvements and has often been able to rival with the leaders in terms of performances», his coach Marc Wolhauser commented. «But he knew he had to improve in time qualifying. For example, he was disappointed he could not score a better result because of that at the WSK Euro Series in Portimao (Portugal) in April. But he got the situation back on the right track

at the South European Trophy. He had some excellent qualifying heats, including a third place, before he concluded his best race since the beginning of the season». Indeed, Felix moved up from 27th to 13th during the final, winning hands down his precious qualification for the European Championship.

From north to south...

Of Swedish origins, more specifically from the Stockholm region, Felix Nilsson lives most of the time in Switzerland and for this reason he races with a Swiss license. This is why he entered the South European Trophy in France, and not the North European in England. He took full advantage of this CIK meeting to brilliantly qualify for the final stage of the European Championship, where this ambitious driver is still determined to show that he can aim higher and higher...

Constant Progress Race after Race

Although he still lacks some experience in high-level racing, Felix Nilsson knows he can count on the competence of LM Karting team. «It is very interesting to help a young driver such as Felix because he has to learn a lot of things in a very short time», Ludovic Miretti, his team manager said. «A start in KF3 without experience is a really difficult challenge, but he has taken it very seriously and he is looking forward to reaching the top as soon as possible. In early April, for example, the group of participants was excellent, both in terms of quantity and quality, during the meeting of the WSK Master Series in Castelletto di Branduzzo (Italy). He did not do better than a 48th finish in time qualifying, but concluded a clean race during the qualifications and joined the 34 finalists. It was a pity that he was not equally successful afterwards».





Felix och den Europeiska Drömmen

För Felix Nilsson hade South European Trophy i Varennes-sur-Allier en speciell betydelse. Denna tävling, som organiserats i Frankrike av CIK/FIA – the International karting federation – hade som målsättning att välja den grupp av förare som skulle antas till sommarens European Championship. Det blev ett ”uppdrag fullföljt” för den unge svenska föraren, som inte tog lång tid på sig att ansluta sig till KF3s bästa förare.



I Frankrike, den 29-30 april och 1 maj 2011, bekräftade Felix mer än tydligt sin fortgång i större internationella tävlingar under säsongens början. Den svenska föraren är alltmer engagerad och fokuserad på denna sport, som han upptäckte så sent som i början av förra året, och imponerade med sin förmåga att analysera tävlingarna, lära sig utav dem och bli ännu starkare till följande tävling.

”Sedan början av säsongen har Felix påvisat mycket stora förbättringar i körningen och han har ofta lyckats konkurrera med ledarna vad gäller prestationerna”, påpekade hans coach Marc Wolhauser. ”Han visste dock att han var tvungen att förbättra tidskvalificeringen. Han var till exempel besiken på att han, just på grund av detta, inte uppnått ett bättre resultat vid WSK Euro Series i Portimao (Portugal) i april. Felix fick tillbaka situationen under kontroll

under South European Trophy. Han körde några utmärkta kvalificeringsheat, inklusive en tredje plats, innan han avslutade med den bästa tävlingen sedan början av säsongen.” Felix tog sig upp från 27:e till 13:e plats under finalen, och vann med lätthet den värdefulla kvalificeringen till European Championship.

Från nord till syd...

Felix Nilsson har svensk bakgrund, mer exakt från Stockholmsregionen, men bor den största delen av tiden i Schweiz och tävlar därmed med schweizisk licens. Detta är orsaken till att han tävlade i South European Trophy i Frankrike och inte i North European Trophy i England. Han drog fördel av denna CIK tävling för att på ett strålande sätt kvalificera sig för den avslutande etappen i European Championship, i vilken denna ambitiösa förare är fast besluten att visa att han kan sikta högre och högre...

Konstanta framsteg tävling efter tävling

Trots att han ännu saknar lite erfarenhet i tävlingar på hög nivå, vet Felix Nilsson att han kan lita på LM Karting teamets kompetens. ”Det är mycket intressant att hjälpa en ung förare som Felix för att han måste lära sig mycket på väldigt kort tid”, säger Ludovic Miretti, hans team manager. ”Att börja i KF3 utan erfarenhet är en mycket stor utmaning, men han har tagit detta på stort allvar och ser framåt mot att nå toppen så snart som möjligt. I början av april var till exempel gruppen av deltagare i WSK Master Series i Castelletto di Branduzzo (Italien) utmärkt, både vad gäller antal och kvalitet. Felix hamnade dock endast på 48:e plats i tidskvalificeringen, men körde ett rent kvalificeringsrace och tog sig in bland de 34 finalisterna. Det var synd att han sedan inte var lika framgångsrik.”

